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Целью настоящей статьи является анализ эволюции подхода к правовой определенности в сфере налогообложения 
в Канаде. В результате анализа автор приходит к выводу, что исторически правовая определенность в Канаде не рассма-
тривалась в качестве правового принципа. В XX в. появляются первые предпосылки для пересмотра подхода Канады к 
правовой определенности. В начале XXI в. правовая определенность в сфере налогообложения в Канаде начинает все 
больше признаваться юридическим сообществом в качестве самостоятельного правового принципа.
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The purpose of this article is to analyze the evolution of the approach to tax certainty in Canada. As a result of the analysis, 
the author concludes that historically, tax certainty in Canada was not considered as a legal principle. In the XX century the first 
prerequisites are emerging for revising Canada’s approach to legal certainty. At the beginning of the XXI century tax certainty in 
the field of taxation in Canada is increasingly recognized by the legal community as an independent legal principle.
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